

ABSTRAK

Hubungan Antara Sikap Peserta Terhadap Program Majelis Taklim Dengan Partisipasinya Dalam Mengikuti Kegiatan Majelis Taklim IKPJ Di Kenagarian Magek Kabupaten Agam

Oleh: Mulyani Fitri

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya tingkat kehadiran peserta dalam mengikuti kegiatan majelis taklim di Kanagarian Magek. Hal ini diduga karena sikap peserta yang masih kurang positif. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan bagaimanakah gambaran sikap peserta terhadap program majelis taklim dan partisipasinya dalam mengikuti kegiatan majelis taklim, serta hubungan antara sikap peserta terhadap program majelis taklim tersebut dengan partisipasinya dalam mengikuti kegiatan majelis taklim IKPJ di Kanagarian Magek Kabupaten Agam.

Penelitian ini adalah penelitian korelasional dengan populasi adalah peserta majelis taklim IKPJ di Kanagarian Magek yang berjumlah 300 orang dan sampel diambil 10% yaitu sebanyak 30 orang. Teknik penarikan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah random sampling. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner dan analisis data dengan menggunakan Rumus Product Moment untuk melihat hubungan antara variabel sikap peserta terhadap program majelis taklim dengan partisipasinya dalam mengikuti kegiatan majelis taklim IKPJ.

Hasil penelitian menunjukkan: (1) sikap peserta terhadap program majelis taklim IKPJ diklasifikasikan kurang positif; (2) Partisipasi peserta majelis taklim IKPJ diklasifikasikan rendah atau kurang baik; dan (3) Terdapat hubungan yang signifikan antara sikap peserta terhadap program majelis taklim dengan partisipasinya dalam mengikuti kegiatan majelis taklim di Kenagarian Magek. Saran yang disampaikan: (1) Kepada pengelola majelis taklim, agar lebih meningkatkan program majelis taklim dan memberi penyegaran terhadap pelaksanaan majelis taklim (2) Pengelola majelis taklim agar melibatkan peserta dalam perencanaan majelis taklim. (3) Pemateri (tutor) agar memberikan pembelajaran yang ber-variasi dan menyenangkan sehingga peserta tidak merasa jenuh dalam mengikuti kegiatan majelis taklim.